

Las Provincias de Levante



Año XI.—Núm. 3035

Murcia 16 Mayo de 1896

Tres ediciones diarias

LA UNION de Pastor y Sevilla

COMESTIBLES FINOS

Géneros del país los mejores y más baratos.

7, CALLE DE LA REINA 7. (Bajos de la casa de Zabálburu.) 15-10

WALTHAM

Este reloj, de producción mecánica, se distingue de otras clases por su forma elegante, su baratura relativa, su marcha uniforme, su corrección de construcción, por ser mecánica y su sistema de Intercambiabilidad, por el cual las composturas resultan perfectas.

ÚNICO PUNTO DE VENTA EN MURCIA

Domiciano Leon,

Platería, 78, Relojería

30-10



CENTRO MÉDICO-QUIRÚRGICO

DIRECTOR

D. JOSÉ MARIA CASTILLO
Horas de consulta de 11 á 1 y de 3 á 5

Tratamiento de la tuberculosis (tisis) por el Suero-Método Backer y Pagliano. Vacunación y curación contra la rabia, método Pasteur Ferrán.

Tratamiento de la Difteria por el suero método Behring-Roux.

Tratamiento del cáncer, por el suero método Richar y Erincour.

Tratamiento del carbunco, método Pasteur Ferrán.

Jugos orgánicos de Brown-Sequard, preparados en el Colegio de Médicos de Francia, por el Dr. Arsonval.

Suero Antisepático.

Embalsamamientos dentro y fuera de la capital.

Honorarios módicos y convencionales.
7, ALFARO, 7.

SEÑORAS Y SENORITAS

En la acreditada corsetería de San Bartolomé, esquina á la Platería, número 39, se confecciona el verdadero corte francés, fajas, suspensorios para señoras y aparatos hortobédicos.

PLAZA DE LA CARNICERÍA

(Frente á los choriceros)

La persona que quiera comer carne de macho castrado á 2 reales libra y á 5 reales kilo, se vende en el establecimiento que está situado en la plaza de la Carnicería frente á los choriceros; se sirve á domicilio y el servicio es permanente hasta las diez de la noche.

CARNE DE CORDERO

A 5 REALES KILO

interior de la Plaza de Abastos
CASETA NUM. 57 8-2

CARNE

de cordero y macho á 5 reales kilo y 2 reales libra.

Esquina á la calle del Pilar, núms. 55 y 57. 6-2

OCASION.—Se vende una magnífica anaquelaria y mostrador, en muy buen estado, propia para establecimiento de quincalla ó comestibles, á precio económico y en las mejores condiciones de pago.

Puede montarse una gran tienda de lujo con poco gusto, por estar dicha estantería casi nueva y completa de todo.

Darán razón, en la casa número 12 de la calle del Padre García.—Lorca.

EL MADRILEÑO.

—Sin competencia. A sus numerosos parroquianos ofrece para la próxima temporada confección de trajes de lana, desde 10 pesetas en adelante.

Trajes de algodón ó hilo, desde 5 pesetas.

Se cortarán trajes para quien quiera confeccionarlos en sus casas, á precios económicos.

Trapería 65, frente á la Tehona.

SE VENDEN.—Varios muebles de sala y comedor, hechos en Inglaterra, última novedad.

Caja de fondos y algunos objetos para despacho.

Marín Baldo, núm. 1, entres.º dch.º, de 11 á 2 y de 3 á 5.

INTERESANTE

El Sastre Cortador.—Gran rebaja de precio como puede verse por los siguientes: confección de traje de lana completo 10 pesetas, idem de hilo ó algodón 5 idem.

Se confecciona toda clase de prendas y trajes de fieltro con arreglo al último figurín, también se cortan trajes para quien quiera confeccionarlos en sus casas á precios muy convenientes. Se pasa á tomar medidas á domicilio. Calle de la Reina núm. 8, frente al Puente.—Hacen falta buenas oficiales. 8-4

OFICIAL DE PELUQUERO.—Se necesita uno que sepa su obligación en la peluquería Universal, plaza de San Bartolomé.

AGUILAS

Ferrocarril á Cuevas por Almagrera

Hemos tenido el gusto de saludar al ingeniero D. José M.º Rubio, quien acompañado de su ayudante, vienen haciendo los estudios del ferrocarril de vía estrecha, habiendo partido desde Sierra Almagrera—sitio llamado El Tejar—terminado ya el trazado hasta esta villa; seguidamente se proponen reanudar sus trabajos para la terminación de los estudios desde el ante citado sitio El Tejar—punto donde se han de bifurcar los tres ramales y del que han de partir por tanto dos: uno á la rambla del Arteal, sitio donde está emplazada la máquina que ha de verificar el desagüe de Sierra Almagrera; y otro á nuestra vecina ciudad de Cuevas.

El Sr. Rubio se propone terminar á la mayor brevedad sus trabajos preparatorios para la realización de este gran proyecto, á fin de tener sus estudios terminados para su aprobación en la actual legislatura y obtener sin pérdida de tiempo la necesaria concesión, con objeto de terminar su construcción para la época en que los ricos criaderos de Almagrera principien á elevarse á la superficie; para cuya obra, entendemos que cuentan ya con grandes recursos, pues que vista la bondad del negocio, varias casas potentes dedicadas á la construcción de vías férreas, les han ofrecido sus servicios.

Para cuantos conozcan la situación topográfica de esta villa, relacionada con la de Cuevas y Almagrera, inútil es nos estendamos en ensalzar las ventajas de esta vía, toda vez que con ella se pondrán en comunicación inmediata con este puerto, que tanta comodidad y seguridad ofrecerá á las operaciones de embarque y desembarque, que han de exigir los minerales de la ya citada zona.

Con gran satisfacción también, venimos observando la gran actividad desplegada por la acreditada Sociedad Brandt-Brandeau en sus trabajos preparatorios para la desecación de Sierra Almagrera. Según informes obtenidos en el mismo terreno, en la galería que se está abriendo desde el pozo «Encarnación», sitio donde está colocada la maquinaria, á las entrañas de la sierra en busca del soplado que ha de poner en comunicación las aguas de aquella sierra con el antedicho pozo, se ha entrado ya en el terreno pizarroso que constituye aquella sierra y se confía muy en breve tropezar con la anhelada comunicación, prometiendo ser antes de terminar este mes.

Según opiniones de peritos en el asunto, dado lo inmediato que se confía esta el momento en que principien á descender las aguas, cuentan con que algunas de las minas puedan explotar sus profundidades antes de la terminación del año actual. Ojalá acierten y sea esta empresa mas afortunada—cual no dudamos—que su antecesora, en el buen resultado de su proyecto, con lo cual tanto beneficio obtendría toda esta zona.

Corresponsal.

15 de Mayo del 96

Crónica alegre

Esta mañana amaneció lloviendo.

¡Gran noticia!

Y las calles se pusieron perdidas de barro.

Esta es otra noticia prehistórica.

Pero de algo se ha de escribir.

Y escribir sobre el agua, es cosa agradable, ahora que se acerca el verano.

Por mas que hasta la fecha no se puede decir que ha hecho calor.

Esta mañana á primera hora se notaba bastante fresco.

Los catarros se han vuelto á recurrer.

Y algunas personas sufren sus efectos de un modo desastroso.

Conozco á una señora, viuda de un militar, que ha perdido el habla.

Los médicos le han puesto muchas cataplasmas en el cuello y á la pobre señora se le ha empezado á despellejar.

Esto la tiene afligidísima y no sale á la calle, temiendo que la vean sus amigos.

Sin embargo, ayer no se ocultó para mí:

La ví en su propia casa y estuve á punto de apretar á correr.

—¿Pero que es eso?—le dije desde la puerta de su habitación.

—Ya lo ve V.—me contestó con voz cascarrada.

—¿Un catarro fuerte?

—Peor todavía; la tos ferina—y comenzó á dar golpes, como la codorniz sencilla.

Con el agua del cielo, se riegan los campos y baja el pan.

Esto hace muy simpática la lluvia.

Por eso esta mañana se veían por esas calles, tantas caras alegres.

Y la cara que otras veces suele ser el espejo del alma, aquí es hoy el espejo del estómago.

¡Pobre estómago!

El es el que lo paga todo de recha-zo.

¿Qué suben el pan?

Se compra menos.

Y claro, se come menos.

Y el desdichado estómago se retuerce falto de alimento.

Y por más que levante su voz nada consigue.

Por eso esta mañana, en vista de la bienhechora lluvia y pensando ya en el porvenir, se ha hecho mas consumo del principal alimento.

Y el estómago ha abierto su boca para comer y después para sonreír.

Y la sonrisa del estómago se reflejaba, principalmente en la cara del pobre.

Y apropiado del agua de esta mañana.

He visto unos paraguas muy baratos.

Los vendía un valenciano en la plaza de San Pedro.

—¿A como son?—he oído que le preguntaba una señora.

—Segun la clase—le ha contestado el vendedor.

—Bueno, este—ha dicho la señora, señalando uno con puño de marfil y anillo de oro.

—Siete reales, es lo último,—contestó el de los paraguas.

Entonces me aproximé y le compré uno un poco más inferior, en cuatro reales y medio.

—¿Es buena tela?—le he preguntado al comerciante.

—Seda pura—contestó.

Pero es el caso que no he podido llegar con el paraguas hasta mi casa.

En la Frenería se cayó el puño.

Al llegar á la Plaza de Palacio se puso del revés y se le quebraron cuatro varillas.

Cerca de la Trapería, se llevó el aire la tela.

Y en la Plaza de Santo Domingo tiré lo que me quedaba.

¡Lástima de dinero!

Conque ya lo saben Vdes.

Paraguas del valenciano ambulante á cuatro reales y medio uno.

Garantizados mientras se compran.

A la hora en que escribo estas líneas, que son las once de la mañana, está lloviendo.

Y el cielo sigue preparado para echar agua.

Pero lo mismo ocurrió el sábado pasado y el pasado miércoles y pasaron las corridas de toros sin que pasara nada.

Lo mismo puede ocurrir mañana.

Y me fundo en que el sol se ha vuelto muy flamenco, y no querra que las nubes le estorben la vista.

Desde su maravilloso palco, presenciará la corrida enviándonos sus alegres rayos, que para algunos son terribles banderillas de fuego,

Para los que esten en el tendido de sol.

Conque quedamos en que no vendría mal para mañana un rayito de sol á tiempo.

Por que lo otro... tendría mala sombra.

J. ARQUES.

La educación del Rey

De un periódico alemán:

«Por lo que hace al rey, goza de muy buena salud, y en todo el invierno no ha tenido mas que un leve resfriado, que le obligó á no salir de casa durante dos dias. Hará de esto dos meses. Alfonso XIII cumplirá diez años el 17 de Mayo.

Dirigiese los estudios del joven monarca con gran mesura, sin forzar su precoz inteligencia. Hace gimnasia y monta á caballo todos los dias.

Pasea también á pié y en bicicleta, y la reina vigila su educación moral y física con solícitos cuidados, que causan la admiración de todos, aun de las personas alejadas de Palacio por sus ideas políticas anti-monárquicas.

Al rey le gusta mucho leer y oír relatos de batallas, pero sus aficiones se señalan mas en el estudio de la geografía y tiene marcada preferencia por los mapas y por los planos.

En su pequeño cuarto de estudio se ha colocado el mapa general de la isla de Cuba, que está materialmente acerbillado con alfileres de colores, de los que el rey vá fijando con su mano, para señalar la situación y los movimientos de las tropas españolas. Nada mas grato que ver á Alfonso XIII explicar á sus hermanitas, sobre el propio terreno, los telegramas de la campaña y eso con una formalidad digna de un preceptor.

Naturalmente, la reina y la infanta D.ª Isabel asisten á estas lecciones y simulan ignorancia para animar al rey niño, que se enorgullece de la superioridad que le reconoce su auditorio.

Por ser todo esto muy humano, conviene decirlo, para que se vea cómo se entiende la vida de familia, en el Palacio real de Madrid.»

Noticias generales

Americana, chaleco, pantalón, forros y hechuras, todo tres duros y medio; traje de rico estambre, género, forros y hechuras, 10 duros; géneros ingleses á varios precios.

Para ver lo barato que se vende hay que examinar el género, y la buena construcción de las prendas, pasando por la sastrería de la Plaza de Palacio, número 7.

Alzada.

Se ha alzado para ante la Superioridad, del fallo de esta comisión provincial que le declaró soldado sortearable, el mozo del reemplazo del 93 José Vera Sanchez, natural de esta capital.

Enfermo.

El antiguo y honrado comerciante de la calle de la platería, nuestro buen amigo D. Valentin Collados, se encuentra enfermo de bastante gravedad, habiéndosele administrado los últimos Sacramentos.

Deseamos la mejoría del enfermo.

Donativo.

Para la extinción de la langosta, y del crédito de 40.000 pesetas que el gobierno ha concedido para combatir tan terrible plaga, le corresponden á nuestra provincia 4000 pesetas.

Enfermos de los ojos.

En esta semana se han practicado 215 curaciones á los enfermos pobres que asisten á la clínica especial que en el Hospital de San Juan de Dios, tiene establecida el conocido oculista Sr. Closa.

